

**CONFÉRENCE SUR LE PAYS DE GUER AVEC MONSIEUR
COLLEAUX DAVID
LUNDI 14 MAI 2018**

PAYS DE GUER

EHPAD et résidence autonomie : retour dans le passé de Guer



La projection des cartes postales collectées au fil du temps par David Colléaux ont évoqué beaucoup de souvenir pour les Guérois de l'EHPAD et de la Résidence autonomie.

C'est à un voyage dans le temps que l'association des Amis de l'EHPAD et de la Résidence autonomie a invité les résidents. Henri Bébin, président de l'association, avec le concours de Bruno, animateur à l'EHPAD, a eu l'idée de convier David Colléaux, trésorier et secrétaire de la Société archéologique, généalogique et historique du Pays de Guer (SAGHPG), à venir projeter des cartes postales et photographies de Guer de la période 1900 à 1970.

Depuis des années, David Colléaux « recherche et collecte des photos, des témoignages, des anecdotes concernant Guer et ses environs. Cette remontée dans le temps permet aux anciens de se remémorer le Guer qu'ils ont connu, de raconter ce qu'ils ont vécu, d'enrichir mes connaissances ». Et en effet dès la projection des cartes postales scannées par David Colléaux, les souvenirs sont revenus : « Untel habitait cette maison. Là c'était la pharmacie, là la boucherie, un garage. La mairie



n'était pas encore construite». Les noms des familles qui ont fait l'histoire guéroise sont égrenés tout autant que les petites histoires du temps jadis. Durant une heure et demie, le temps s'est figé dans la salle du foyer restaurant pour ce voyage

guidé et commenté dont tous garderont un excellent souvenir, prêts à remettre cela très vite tant David Colléaux est intarissable sur l'histoire locale et que sa collection de photos semble inépuisable.

B. Pérennec

Les Infos 29/05/18

REPAS DE L'ASSOCIATION A AUGAN
MERCREDI 16 MAI 2018

AUGAN

**« Sortie festive et détente »
par les amis de l'EHPAD**



Les Mégalithes de Monteneuf ont accueilli les 50 seniors ainsi que les nombreux bénévoles et les personnels de santé et d'animation.

« Jour de sortie pour les résidents de la maison de retraite et de la résidence autonomie de Guer mercredi dernier à Augan pour un grand repas animé dans la salle des fêtes de la commune. Emmenée par l'association les amis de l'EHPAD et de la résidence autonomie, une cinquantaine de seniors et de nombreux bénévoles renforcés par les personnels de santé et d'animation de l'EHPAD ont pris place autour des tables pour un repas préparé par le restaurant Les

mégalithes de Monteneuf. « C'est une sortie festive, de détente et qui permet aux résidents de se changer les idées le temps d'une journée. Le repas et l'après-midi sont animés par Jean-Pierre Kabaret à la guitare et Madame Leblanc à l'accordéon » précise les membres de l'association qui remercie la municipalité d'Augan pour leur accueil. « C'est aussi l'occasion de rappeler que notre thé dansant aura lieu dans cette même salle le 13 juin prochain ».

Les Infos 29/05/18